

Memo



Para: Todos los miembros del equipo.

De parte: Nick Paradise

Fecha: Abril 6, 2020

Re: Precauciones de coronavirus durante la cuarentena

Todos saben que se tomó la decisión de cerrar las operaciones diarias para reducir el crecimiento del Coronavirus dentro de nuestro equipo Jayhawk y la comunidad en general. Durante este tiempo, continuaremos brindando salarios y beneficios a nuestros empleados durante el mayor tiempo posible. Tenga en cuenta lo siguiente como miembro del equipo Jayhawk.

No estar en el trabajo es una medida de protección para limitar la exposición a los demás y contener la posibilidad de que se esparza más. Cómo está recibiendo un pago, no debe tomar otros empleos para estas horas, si es así, consideraremos que esto desocupa su puesto sin previo aviso y ya no será elegible para recibir el pago o volver al trabajo después de la estadía en el hogar. Esto no se aplica a ningún trabajo de medio tiempo adicional previamente ocupado fuera de sus horas normales de trabajo con Jayhawk. Sin embargo, se espera que mantener la guía de los CDC de un mínimo de 6 pies para el distanciamiento social.

Todos necesitamos ir al supermercado, a la farmacia y a otros negocios esenciales, considere limitar sus viajes a una vez por semana si es posible, para reducir la exposición a los demás. Muchos lugares ofrecen recogida al local o entrega directa a su casa, otras opciones que usted puede considerar.

Siempre practique el distanciamiento social (mínimo de seis pies) y anime a sus hijos a hacer lo mismo. Al interactuar con compañeros de juego, tenga en cuenta que pueden atrapar y extender el virus a veces sin mostrar ningún síntoma (asintomático).

Lavado de manos, desinfección de superficies, uso de guantes desechables y mascarillas debería formar parte de nuestras actividades diarias.

Gracias, manténgase seguro y lo superaremos juntos.

Covid 19 mejores prácticas

La Asociación Nacional de Fabricantes (NAM) organizó recientemente un seminario web sobre Covid 19 mejores prácticas para los negocios. El panel incluyó varios controles médicos y de enfermedades. Expertos y el director financiero de Eli Lilly, un productor mundial de drogas con el 100% de sus esfuerzos se centró en crear tratamientos para pacientes con coronavirus y, en última instancia, una vacuna. A continuación se incluye una breve lista de los artículos de mejores prácticas que se enfatizaron varias veces durante el seminario web.

El PPE es algo absoluto para todos los empleados. Artículos considerados como PPE (Personal Equipo de protección), guantes desechables, mascarillas y protectores faciales.

Mantener el distanciamiento social de al menos seis pies, esto incluiría durante descansos y almuerzos.

Lavarse las manos con frecuencia y no tocar su cara.

Todos los negocios deben aumentar la frecuencia de los servicios de limpieza normales (de rutina). Si las instalaciones están en un horario de una vez por semana, el consejo es llevar esto a tres veces por semana.

Las herramientas comunes y el equipo portátil deben limpiarse (desinfectarse) después de cada uso para prevenir la transmisión del virus de persona a persona.

Cualquier negocio que esté experimentando un cierre de operaciones por un período prolongado el período debe tener una limpieza profunda completa según la guía de los CDC antes de reanudar horarios normales de trabajo.

Para limitar la oportunidad de que el virus ingrese a una instalación, acceda desde los visitantes, incluidos el personal de entrega y los conductores de camiones, deben estar restringidos. Algún contacto con los conductores de camiones por parte de los empleados debe mantenerse en un absoluto mínimo. Si bien no se informa mucho, los camioneros son un grupo

con un altos casos de infección. Eli Lilly ha tenido problemas con el personal de los camioneros debido al virus.

Todos los empleados deben tener su propio termómetro en casa para verificar si hay fiebre. Si tu tienes una temperatura de más de 100 grados, no se presente a trabajar y avise a su supervisor. Tenemos termómetros digitales sin contacto en OP y HQ, ya que esto requiere contacto cercano, la preferencia es que cada persona controle su temperatura en casa, pero se puede verificar en el trabajo si es necesario.

La información anterior no es una lista completa y solo proporciona un resumen de mejores prácticas. Alentamos a todos a visitar los Centros para el Control de Enfermedades (CDC) sitio web en [cdc.gov](https://www.cdc.gov) para obtener una guía completa sobre el coronavirus Covid 19.

Manténgase seguro y diligente mientras luchamos contra este virus peligroso.